



LABOR

Por Dios,
por España
y por su Revol-
ción Nacional-
Sindicalista

ORGANO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S. SORIA AÑO IV. - JUEVES 18 DE NOVIEMBRE DE 1937. - NUM. 306

Debemos hacer la propaganda con la ejemplaridad de nuestra conducta

JOSE ANTONIO (discurso de Pamplona)

DISCIPLINA

Condición esencial del falangista es esta de la disciplina. El Juramento y Reglamento de nuestra milicia es un claro exponente que a todos nos obliga en este gran servicio. Disciplina para el mejor cumplimiento de nuestro deber en esa obligación de servir a España que se crea todo militante. Vivir bajo la Falange con obediencia y alegría, ímpetu y paciencia, gallardía y silencio, es juramento virilmente prestado con un valor mucho más trascendente que el signo verbalista con que se pronuncia. Falange en todos sus actos ha de ser una verdad completa, alegre y austera. No podemos permitir que ni una sola de nuestras consignas tenga el simple valor de una bella frase lírica sin traducción en la fuerza ejemplar de la conducta. Por esto, esa disciplina, que es luz permanente de todo nuestro Movimiento ha de ser también realidad típica de nuestro modo de ser.

La obligatoriedad en el militante se traduce en esta función de la disciplina de la siguiente manera: Obediencia a los Mandos. Obediencia militar, exacta, sin reservas, fiel, leal, entusiasta, silenciosa.

Obediencia a las normas de la Falange. Que las normas de José Antonio no sean meramente verbales, sino traducidas en actos.

Obediencia a la ley de la guerra, que es la ley del momento.

Hasta tal punto la disciplina es principio esencial de nuestra Organización que aquel que no la haga norma de su vida dentro del Movimiento no puede llamarse militante ni puede aspirar a ostentar cargos directivos en Falange. Y no es la disciplina virtud que se demuestre con todo su brillante sentido en aquellas actitudes que nos son gratas o fáciles; adquiere todo su valor auténtico y admirable cuando frente al sentimiento o el impulso personal tenemos señalado un camino contrario a nuestro gusto o a nuestra manera particular de concebir las cosas. Entonces aparece el gesto firme y alegre del verdadero falangista para caminar seguro por la ruta que se le marca.

Nuestro Juramento es todo él un acto de fe disciplinaria. Creemos en esta virtud de la obediencia porque ella es la gran razón universal para que en vez deambular el hombre caminen los pueblos.

La grandeza imperial de España es un magnífico ejemplo.

LABOR

Sin novedad

Boletín informativo del Cuartel General del Generalísimo

Noticias recibidas en este Cuartel General hasta las 20 horas del día de hoy, 18 de Noviembre de 1937. II Año Triunfal.

Sin novedad en los frentes de los Ejércitos.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

MAS ARMAS PARA LOS ROJOS

Buques españoles y extranjeros cargan material en los puertos rusos del Mar Negro

Marsella, 17.—En la estación de Sete, se hallan treinta vagones cargados de armas y municiones con destino a la España roja. Estos vagones constituyen la segunda partida de un importante pedido del Gobierno de la República. En la primera partida figuraban 15 vagones cargados de ametralladoras.

Las autoridades de Valencia esperan para dentro de pocos días la llegada de 400 toneladas de armas y municiones.

5.000 niños españoles que no pueden volver

Parte de ellos han sido enviados a Rusia con nombres cambiados

La Cruz Roja francesa no atiende los requerimientos

San Sebastián.—Cinco mil niños vascos expatriados por los rojos separatistas no pueden volver a la España Nacional por maniobras de los socialistas franceses (C. G. T.). Parte de estos niños, que se encontraban en los alrededores de París, fueron enviados a Rusia hace poco. Sus nombres y apellidos son cambiados, lo que hace difícil o casi imposible su identificación. La Cruz Roja francesa no atiende a los requerimientos que, sobre este punto, le hace la institución hermana española.

F. E. T. y de las JONS

Sección Femenina

Cumpliendo órdenes de la Delegación Nacional, se participa que, en esta Provincia, funciona una oficina cuya función es llevar el control de todos los camaradas que residiendo actualmente en Soria o pueblos de la provincia, sea su residencia habitual anterior al Glorioso Movimiento, Madrid.

Para lo cual se ordena a los Jefes Locales de la Sección Femenina, envíen a ésta Jefatura relación detallada de las camaradas que se encuentren en esta situación, proporcionando los datos siguientes: Nombres, edad, domicilio en Madrid y cuota.

La Delegada Provincial.

Normas para el homenaje a Yagüe

Aviso a las Delegaciones locales

En contestación a varias consultas que hemos recibido de los pueblos procedentes de nuestras Delegaciones locales sobre cuantía de cuotas para el homenaje al General Yagüe y personas que se han de dedicar a ésta recaudación, les hacemos saber que, en las cuotas se ha de atender más al número de contribuyentes que a la cuantía de la misma. Es decir, queremos que el homenaje a Yagüe sea una cosa eminentemente popular, queremos que en este acto figure todo Soria y para ello el donativo, debe ser esencialmente módico. El término medio queremos que sea de una peseta, pudiéndose bajar hasta 0,25 pesetas y sin señalar máximo para no impedir el que algunas personas contribuyan con lo que crean por conveniente.

La recaudación en los pueblos como dijimos en el número anterior está a cargo de las Delegaciones locales de F. E. T. y de las Jons, y donde éstas no existan dejámoslos encargados a los señores Alcaldes.

La suscripción quedará cerrada el 15 de Diciembre próximo.

En Agreda, Burgo de Osma, Almazán y Almarza suplicamos la cooperación entre los señores anunciados en LABOR y las Delegaciones comarcales de Falange.

Aun cuando ya se han recibido numerosas aportaciones en este período, hasta mañana viernes, no quedan abiertas las listas en los establecimientos señalados en Soria (capital).

De la provincia, algunas Delegaciones locales, nos han remitido ya su recaudación por lo que estamos verdaderamente orgullosos y satisfechos.

80.000 voluntarios extranjeros llegan a los rojos en cinco meses

Las primeras cifras auténticas que se han dado

MOSCU.—El diputado comunista francés Andrés Marthy acaba de publicar en el órgano central de Komintern las primeras cifras auténticas de voluntarios rojos extranjeros que han llegado a España. Andrés Marthy es el jefe de las Brigadas Internacionales de los frentes rojos de España.

Dice Marthy que la primera expedición de voluntarios extranjeros llegó a España el 14 de octubre de 1936; diecinueve días más tarde, toda la Brigada se ponía en camino para Madrid, y después de otros cinco días le seguía una segunda Brigada.

En el transcurso de cinco meses —dice Marthy— se han puesto a disposición de la República española ochenta mil hombres instruidos.

Marthy, no cita cifras de los voluntarios que han sido enviados a España desde el 15 de abril de 1935, determina su artículo haciendo un llamamiento para que se proporcione más ayuda a la España republicana. El ejército de la España roja requiere más oficiales de los que necesitaba el año pasado.

LA JUSTICIA MUNICIPAL

Para nadie es un secreto que los cargos de Jueces y Fiscales municipales estaba, en el noventa por ciento de los casos, en manos de los amigos de los políticos. Esto ocurría en el último régimen, en el penúltimo y en todos.

¿Cómo sabiéndose esto no se ha pensado en ello en esta provincia y se ha hecho una remoción general para quitar a todos aquellos que no tienen más méritos que haber sido mauristas, o radical socialistas?

Brindamos la idea a quién deba recogerla. Porque llegan hasta nosotros noticias de que algunos pueblos, considerándose ya seguros e intangibles, empiezan a hacer «pinitos» caciquiles.

Es preciso que una mano fuerte, en esto como en otras cosas, acabe con los cacicatos de la retaguardia y no ir dejando todo para después de la guerra.

Así como el Gobernador General del Estado ha dado en los últimos días una disposición para remover a todo concejal que no esté bien demostrado su afecto al Movimiento Nacional, creemos con los debidos respetos, que la Autoridad encargada de los asuntos de justicia debe renovar a todos los Jueces y Fiscales municipales que fueron nombrados antes del 18 de Julio de 1936 y nombrarlos nuevos, eligiéndolos entre aquellos varones rectos —que los hay— que nunca quisieron mezclarse en política rastrera. Para ello lo mejor sería que recayera el nombramiento en personas que nunca fueron Alcaldes, ni Jueces.

Es de suma importancia esto que decimos por que de otro modo principalmente en los pueblos, las cosas continuarían igual.

Es preciso que ciertos señores se den cuenta de que los tiempos antiguos no pueden volver; y si se empeñan en querer seguir con sus posiciones antiguas y sus intrigas, peor para ellos. A nadie, en fin de cuentas, puede convenir más que a los rémisos en darse cuenta de la situación.

El Tribunal Supremo en Barcelona

Se instala en el Tribunal de Casación de Cataluña

Barcelona.—El Tribunal Supremo ha quedado instalado en el edificio del Tribunal de Casación de Cataluña. Con tal motivo, hoy, por la mañana, se reunieron en los locales del Tribunal el ministro de Justicia de Gobierno rojo Irujo el consejero de Justicia de la Generalidad Bosch Gimpera, el presidente del Tribunal Supremo Mariano Gómez, y el del Tribunal de Casación Andrés Savello. Este último fué felicitado por haber resultado ileso de un reciente atentado. Pronunciaron discursos y, al final, recorrieron las dependencias y calabozos.

Suiza establece relaciones comerciales con la España nacional

Se ha firmado un convenio en Burgos

Ginebra, 17.—El periódico «Suisse» publica la noticia de que la oficina suiza para la expansión comercial ha firmado recientemente por intermedio de su representante en Burgos un convenio comercial a base de negocios de compensación con el Gobierno Nacional de España.

Es la segunda partida de un pedido del gobierno rojo

Esperan 400 toneladas de material

Stambul, 17.—En los puertos rusos del Mar Negro, se hallan los buques españoles «San Sebastián El Cano», «Tarragona», «Ciudad de Cádiz» y otros diez más españoles y extranjeros dedicados a cargar material de guerra para los rojos de Valencia.

Rusia acepta sin reservas la resolución del 4 de noviembre

Así lo comunicó ayer el Delegado Maisky

Deja al criterio de las demás naciones la interpretación del término «retirada substancial»

Londres, 17.—En la reunión de esta tarde del Sub-comité de No intervención, el delegado Maisky ha anunciado que el Gobierno soviético ha dado orden de facilitar aún más la labor práctica del Comité de No intervención para la retirada de los voluntarios de España y ha aceptado la resolución del 4 de noviembre en su totalidad, sin reserva alguna dejando a otros Gobiernos la interpretación del término «retirada substancial» hasta que el asunto se halle preparado para su estudio.

La laureada para un alférez provisional muerto

Intervino en una operación de Zuera

Burgos.—Se ha abierto expediente de concesión de la Cruz Laureada de San Fernando, al alférez provisional fallecido don Fernando Botas Blanco, por los hechos de armas en que intervino el día 24 en la posición denominada Paridera de Arriba, del sector de Zuera.

LABOR

Órgano de Falange Española Tradicionalista

FABULA DEL CONEJO Y DEL LEON No quiere a Irujo

«Preferencias idiomáticas, regusto de literatura claudicante, admiración de doctrinas demagógicas, racionalismo furioso, infiltración de impotencias sentidas, alteraciones de verdades históricas... Inoculado el virus, no es de extrañar la trayectoria que fatalmente habría de ser descrita por España.

FRANCO

(Alocución a España del 1º de Octubre)

Entre las varias etimologías que se han dado para explicar el misterioso nombre de «España», hay una que nos es útil destacarla hoy. La España—según esa etimología—significa «país de conejos»—procedente de la raíz fenicia «span» (conejo)—Y así apareció en una moneda del tiempo de Adriano, que representaba a España como una matrona con un conejo a los pies.

Ya es sospechoso que el llamar a España «país de conejos» proceda de una raíz semítica. Porque andando el tiempo iban a ser los judíos—semitas por excelencia—quienes habrían de tomar nuestra Patria por una auténtica «conejera» para sus ensayos de bolchevización. Para sus experiencias de inocular el «virus» fatal, al que se refirió nuestro Caudillo cuando analizó clínicamente, la morbosa trayectoria de España.

Como a un país de conejos, como a un país de abyectos esclavos, nos consideró el judaísmo internacional, el de los «protocolos»—¡tan verdaderos!—de «Sión».

Vosotros sabéis—por antiguas fábulas y leyendas—que en el Oriente existían ciertos magos o brujos sacerdotales con secretas misiones en sus templos para transformar tras complicados sortilegios, hombres en alimañas, en insectos y en seres viles e inofensivos. Y esos seres encantados permanecían así, hasta que un héroe salvador los desencantaba tocándolos, por ejemplo, con una espada de oro.

Modernamente esas fábulas de Magos y encantamientos (que tanto atraían y aterraban a nuestros abuelos y antepasados), han tomado otra forma de expresión, más de nuestro siglo, que todos conocéis también. Todos habéis visto películas o leído novelas policíacas, en que unos misteriosos criminales de ojos oblicuos, medio rusos, medio chinos, van cazando «víctimas blancas» a las que poco a poco inculcan el virus de abyección haciéndoles gustar el opio, emborrachándoles con terribles alcoholes, idiotizándoles con estupefacientes poderosos. Hasta que un héroe, lleno de amor y de coraje rescata esas blancas víctimas.

España ha sido una de esas «víctimas blancas». De esas que se ven en las películas de crímenes, de esas que se leen en las novelas policíacas.

España ha sido aquél «León» de las antiguas fábulas orientales a quien una «desconocida urganda», (Rusia, la judaica), un día lo encantó transformándolo en conejo.

Por eso tenían todos aquellos intelectuales y políticos del 14 de Abril «risita de conejo», risita diabólica. (Pues ya sabéis las relaciones que siempre tuvo el diablo con los conejos). Aquellos enviados del diablo se reían con su risita demoníaca y enconejada, porque conocían, de antemano la trayectoria fatal que describiría España cuando todo el virus lo tuviese inoculado.

Ellos fueron los que inocularon a España aquella toxina de «las preferencias idiomáticas», haciendo creer a los catalanes, que el catalán era una lengua celestial y dulce, digna de ser modulada por todo el globo. Y a los vascos, que el vascuence era el lenguaje que necesitaba la Ciencia para expresar sus altos descubrimientos y la filosofía sus profundas especulaciones.

Ellos fueron—ellos, los enviados del diablo—quienes sembraron en España «el regusto de una literatura

claudicante». Quienes sembraron aquellas bacterias que el pueblo español absorbía diariamente en las páginas de «El Sol» de «El Socialista» de «Heraldo» de «La Libertad» y de otros «caldos de cultivo». Algunos tan virulentos (por lo concentrados) como aquellas revistas que se llamaron «Revisión de Occidente» «Cruz y Raya» «Leviatán» y otras.

España parecía un cobaya en experimentos de laboratorio. España era ese mono llamado «Cynocephalus Hamadryas» que utilizan los bacteriólogos para probar sus inyecciones de gérmenes patógenos. A todas las «virulencias» fué sometida la pobre España. Peor que la viruela fué aquella admiración suya por las doctrinas demagógicas. Pero que la encefalitis fué su contagio de racionalismo furioso. Peor que la hidrofobia o que el sarcoma fué aquella «infiltración de impotencias» que le inculcaban diariamente todos los resentidos y envidiosos de la Sociedad Española. Peor que la fiebre aftosa o que el dengue fué aquella sistemática campaña hecha desde cátedras, desde conferencias, desde libros, revistas, folletos, cines, radios y periódicos, alterando las más elementales verdades de la historia nacional.

¿Cómo España, sometida al diablo; víctima de la más refinada ciencia del mal, pudo un día desintoxicarse, convalecer, resucitar, fortalecerse y volver a su antigua forma? ¿Quién fué el Jenner de su vacuna contra Rusia? ¿Quién pudo crear su «inmundidad antibariolosa» contra el opio judaico y contra las baterías masónicas?

Pues sucedió como en las fábulas misteriosas del viejo oriente. El león hispánico había sido convertido por arte y maña de brujos y hechiceros en vil conejo. Nadie lo reconocía. Metida España en una conejera, todos los transeuntes la daban con el pie, para pasar, la aplastaban, la pinchaban, la torturaban; ¡quién podía sospechar tras aquél pobre animalito, tímido y enfermo—al borde del camino—al fiero león de España, rugiente y absoluto de otros tiempos!

Sólo algunos vates y profetas lloraban en silencio, clamando por el héroe que les desencantase y lo volviese a su grandeza y rugidos. Y así sucedió. Como en las fábulas milenarias del viejo oriente.

Fué un día de estío, cuando el Zodíaco marcaba en los cielos, justamente, el signo del León EL 18 DE JULIO.

Con España solar fuego y oro, oro y sangre—, el príncipe apareció tras una nube de polvo. Venía de allá lejos de tierras africanas, tierras de leones. Sus ojos eran lumbre, pero su boca sólo serenidad y sonrisa repartía.

¡Y el milagro fué hecho! ¡Y el desencantamiento fué hecho! España vil conejo bolchevizado, en un sólo día ¡de pronto! dió un salto y desgarró el aire nacional con un rugido de triunfo.

España acababa de ser tocada—como en la vieja leyenda—por la aurea espada del Caudillo Franco.

Ernesto Giménez CABALLERO
Colaborador Nacional

A. PEREZ TOMAS
OCULISTA

TELEF. 116 NICOLAS BRAAL,5

Lea V. «La Ametralladora»

Una graciosa e interesante revista y una ayuda para la Patria.

Se reparte gratis entre los combatientes y es un alivio para el Tesoro.

Se va el subsecretario

París.—El subsecretario de Justicia del Gobierno de la España roja ha presentado la dimisión de su cargo con carácter irrevocable. Fundamenta la resolución un escrito dirigido a Negrín, en el cual dice que se ve obligado a renunciar al cargo por incompatibilidad moral y política con el titular del departamento de Irujo.

Irujo, hablando de la dimisión de su subsecretario, ha dicho que el hecho no tiene importancia que él está ya curado de espanto y no cree en ciertos escrúpulos ni en las incompatibilidades morales de las que tanto hablan ciertos elementos.

Se dice que Eduardo Barriobero está haciendo gestiones cerca de Negrín, Prieto y Azaña para que se le nombre a él subsecretario de Justicia, por estimar que ha llegado ya la hora de que se apremien los muchos y valiosos servicios que ha prestado a la causa republicana.

Política inglesa

Lord Halifax ante Hitler

Chamberlain se dirigirá a Mussolini sobre política europea

Londres.—En los círculos diplomáticos se ha hecho saber que Lord Halifax visita a Hitler solamente a los efectos de cambiar impresiones, sin que pueda decirse oficialmente se trata de negociar un asunto concreto.

Se estima muy posible que a consecuencia de la entrevista que han celebrado en Roma el ministro italiano conde Ciano y el embajador británico señor Perth, el señor Chamberlain dirigirá una nota a Mussolini sobre los problemas europeos y las relaciones anglo-italianas.

Por otra parte, hoy, el director del departamento de política colonial, Doctor Edouard Greece, ha declarado que es preciso tomar en consideración las reivindicaciones coloniales de Alemania. La realidad ha demostrado que el Tratado de Versalles debe ser revisado totalmente. La post-guerra ha impuesto sacrificios a todos, y de ellos debe participar la Gran Bretaña. Esto ha de contribuir a la consolidación de la paz del mundo.

Rusia no quiere armisticio

Así lo comunica a Valencia

Los rojos no ven otra solución

Valencia.—El Embajador soviético en Valencia ha declarado a los rojos españoles que el Gobierno de Moscú no ve con buenos ojos que se realicen negociaciones con el Generalísimo Franco para llegar a un armisticio. Los soviets se oponen a esto diciendo que es un acto ridículo y definitivo, aunque el Gobierno no ve otra salida en su desesperada situación.

13 millones cuestan los refugiados en Barcelona

Unas declaraciones de Sebert

Barcelona.—Sebert ha manifestado que los refugiados en esa región cuestan a la Generalidad más de trece millones de pesetas al mes, teniendo en cuenta que cada uno de ellos cobra como subsidio dos pesetas. Como a propósito de elevar esa cuota, el problema se agravará y la Generalidad necesitará para atender a esas necesidades 15 millones de pesetas al mes.

Farmacia «PLAZA»

Droguería y Perfumería
Material fotográfico
«AGFA»

Gral. Mola, 44
(Soportales)

Aventura de un aviador legionario entre los rojos

Salvado por el paracaídas y perseguido por Sierra Morena

PRISIONERO Y CANJEADO

Faenza.—Hace diez meses un aviador legionario Giuseppe Cenni, después de haber tomado parte en multitud de combates aéreos tuvo la desgracia de caer en territorio enemigo.

La caída no fué ocasionada durante un combate, sino que tuvo efecto por un desgraciado accidente de vuelo.

Volaba por encima de la Sierra Morena formando patrulla con otros dos aparatos de caza a una altura de 800 metros, escoltando una escuadrilla de grandes aparatos se dirigían a aprovisionar de víveres y municiones la heroica guarnición nacional que se hallaba sitiada por los rojos en el Santuario de la Virgen de la Cabeza.

Sierra Morena se hallaba en su totalidad tapada por nubes. La niebla era tan baja que incluso a pocos metros del suelo no era posible distinguir los obstáculos. Debido a estas condiciones los aparatos de caza perdieron contacto entre ellos e intentaron levantarse por encima de las nubes.

Durante esta maniobra el aeroplano que volaba a la izquierda chocó con una de las alas del que conducía el aviador Cenni, que a su vez fué a rozar contra el aeroplano de la derecha. De este choque quedó destrozada la cola del aparato el aviador legionario cayendo en pedruzcos los planos de la misma. Cenni se dió cuenta rápidamente que su aeroplano no podía gobernarse en el aire y que se precipitaba dentro las nubes con dirección a las montañas áridas de Sierra Nevada.

El momento era trágico. Dentro breves minutos el ruido despedazará para siempre la vida del aparato y la de su conductor. Pero Cenni a una altura de 200 metros del suelo, se lanza decidido al vacío, confiando su salvación al paracaídas, que, en efecto, se abre a pocos metros del suelo.

Al descender percibe fácilmente, en medio de la espesísima niebla la vecindad del suelo. El aparato había caído con enorme estrépito no muy lejos de donde se hallaba el aviador. Arde. Se ve el reflejo a distancia. Las cintas de las ametralladoras dan principio a su tableteo.

En el mismo momento en que el aviador tocaba con sus pies el suelo oyó voces humanas viendo como la gente corría. Estaba seguro de que alguien había oído el ruido del aparato, acudiendo para enterarse de qué se trataba. El aviador Cenni se desata el paracaídas y se aleja corriendo, pues le consta positivamente la suerte que se reserva a los aviadores legionarios que caen en manos de las hordas rojas.

Escapa, huye, confiando tanto en su audacia como en su tortura. Sabe perfectamente que las líneas nacionales se hallan a una distancia de más de 70 kilómetros. ¿Cómo alcanzar aquellas líneas desde esta zona de montañas difíciles y casi siempre cubiertas por las nubes? Si

gue vagando sin objetivo y sin dirección, carece de brújula y no puede orientarse por falta de sol.

Durante tres días y tres noches continúa su peregrinaje por Sierra Morena, sin encontrar a nadie, sin poder comer ni un pedazo de pan ni un sencillo fruto. La niebla le impregna el vestido más que si lloviera. Durante la noche se ve obligado a tenderse sobre el lodo para descansar alguna hora y poder reanudar el día siguiente su carrera desesperada. Prueba de morder la hierba del césped para saciar el tormento del hambre.

Sigue decidido el curso de un riachuelo que desciende hacia el fondo y que confía debe ser afluente del Guadalquivir en la confianza de que si pudiera alcanzar este último estaría salvado. Pero cuando se halla en las proximidades de la zona de operaciones, es descubierto y rodeado por una quincena de milicianos que habían recibido la orden de buscarlo.

Se le traslada a un pueblecito cuyo nombre no puede averiguar, donde es interrogado sumariamente por un oficial del Estado Mayor bolchevique, el cual dá la orden de trasladar el prisionero a Valencia.

En esta ciudad se le introduce en una oscura y húmeda cárcel en donde permaneció un mes aislado completamente de toda la relación humana.

Un buen día le sacan de la cárcel. Teme el aviador que ha llegado su última hora y se dispone a morir heroicamente gritando: «¡Abajo el comunismo!», ante el que ya supone formando el pelotón de ejecución.

Por el contrario, lo trasladan a Albacete, recluyéndolo solitario en una bodega, en donde ve transcurrir dos larguísimos meses sin recibir ninguna noticia del mundo.

Cuando se le obliga a salir, de nuevo acude en el espíritu de Cenni la propia tragedia anterior. ¿Dónde pueden mandarlo si no es a la muerte? Por otra parte, ésta representaría su liberación.

Por el contrario de nuevo le trasladan a Valencia en donde durante dos meses lo encierran en la «Cárcel Modelo» y desde ésta lo trasladan al presidio de San Miguel de los Reyes.

Finalmente se ha puesto término a su calvario. Se le libera de la cárcel y entregado a las autoridades de la Cruz Roja Internacional para un canje de prisioneros. Se trata de un canje entre cinco pilotos italianos y dos alemanes cambiados por siete pilotos rusos.

En el acto del canje, el aviador legionario advierte que precisamente uno de los siete rusos era quien pilotaba un aparato derribado por él durante un combate. (USI)

Hagamos que entre nosotros la convivencia humana sea una realidad consoladora. Nuestra hermandad lo exige



Banco
Hispano Americano

Capital autorizado
200.000.000 pesetas
Capital desembolsado
100.000.000 pesetas
Reservas
70.500.000 pesetas

Barcelona convertida en una ciudad de despojos

40 pesetas una docena de huevos

300.000 refugiados exigen la manutención diaria

LAS «VISITAS DOMICILIARIAS» COMO PRETEXTO DE TODA CLASE DE ROBOS

Salamanca. — ¿Cómo se desarrolla la última etapa de la España cautiva? Una interesante información del diario de Grenoble «La République du Sud Est», nos da algunas precisiones sobre este tema, referidas a la vida de Barcelona:

«La escasez y el hambre se hallan tan generalizadas, así en la retaguardia como en los frentes, que a menudo los soldados son alimentados con la leche destinada a los recién nacidos. El kilo de carne cuesta 60 francos. La docena de huevos, 40 pesetas. Y las legumbres, siempre tan abundantes en las huertas inmediatas a Barcelona, ni siquiera se encuentran en el mercado o se venden a precios inaccesibles. Con frecuencia las mujeres se desmayan en la calle, por falta de sustento.

Entre tanto las milicianas pasan en vehículos de tracción animal que han sustituido a los taxis desaparecidos ante la carencia de gasolina. Esas milicianas mantienen su presencia, lucen abrigo de pieles, obtenidos en el curso de las «visitas domiciliarias», ordenadas por los Comités. Los pequeños comerciantes han sido despojados de cuanto poseían y han debido consentir que sus antiguos empleados vendan y cobren el producto de los nuevos stocks adquiridos con el dinero robado en las cuentas corrientes del patrono. El número de niños de corta edad que han perecido por falta de nutrición o de medicamentos es enorme.

En fin, la desolación es completa en las poblaciones antes florcientes de la industriosa Cataluña. No pueden fabricarse más tejidos: por falta de dinero, ni el algodón de Egipto ni la lana de Australia llega ya. La peseta roja es rechazada por los suministradores anglo-australianos o africanos. Los obreros dirigen a sus antiguos patronos — a los pocos supervivientes — súplicas vehementes que la censura detiene. Y los Comités de fábrica reclaman a los camaradas infieles y les deportan, tan lejos que no vuelven más.

Barcelona se ha convertido en una ciudad lúgubre. 300.000 «refugiados» la han invadido, gentes ociosas, sin trabajo, y no hay más remedio que alimentarles para evitarse tumultos. En las Ramblas, son vendidos los despojos de las moradas burguesas, de los comercios vacíos. Se oye tecliar un piano de cola en el interior de un desván, sobre el muelle: es el secretario de un Comité, a quien ha apetecido cambiar su guitarra por ese instrumento de lujo, que se procuró en un «registro». Y mientras, grupos de niños agonizan echados unos sobre otros, montón de carne humana que los fusilamientos dejaron en la orfandad. Muchas veces nadie se atreve a recogerlos; «sería un compromiso demasiado serio».

Este es el cuadro sombrío de la retaguardia roja, la pesadilla que el marxismo hace vivir, en sangrienta alucinación, a la España cautiva.

Depuración roja

Ejecutan en Madrid a Del Rosal y otros 12 de su tanda

Informes de «Heraldo de Madrid»

Madrid. — La que realizan los rojos no se limita a la retaguardia. Alcanza al frente, alcanza al Ejército rojo... Como en la URSS, exactamente como en la URSS...

«Leemos en «Heraldo de Madrid»: «Ha sido fusilado Del Rosal y doce individuos más de la columna que llevaba su nombre.

«También han sido ejecutados once complicados en la organización descubierta en Madrid.

«Valencia. — Se ha cumplido la sentencia contra Del Rosal y doce individuos más de la columna que llevaba su nombre. También han sido fusilados once individuos condenados a la última pena que formaban parte de la organización descubierta no hace muchas semanas en Madrid».

Los claros que figuran en el texto transcrito no son nuestros.

Son de la censura roja. Que no deja decir qué Tribunales son los que condenan a muerte. Ruso muy ruso.

Aceite para Asturias

Veinte mil kilos enviados por Sevilla

Sevilla. — El gobernador civil ha manifestado que se han mandado a Asturias veinte mil kilogramos de aceite superior, donativo que hacen Sevilla y su provincia a los asturianos de aquella región liberada por las gloriosas armas nacionales de la barbarie marxista.

LABOR: Caballeros 27

La mujer entre los ENFERMERAS DE ESPAÑA EN OVIEDO

Quiéren dedicarla a toda clase de trabajos

Madrid. — Días pasados el periódico madrileño «Mundo Obrero» órgano del partido comunista publica un artículo abogando por la incorporación de la mujer a los trabajos de retaguardia. Decía que este es un problema que hay que resolver con urgencia a fin de que todas las mujeres de la «España leal» colaboren directa y activamente al éxito del movimiento revolucionario. Decía también que es preciso que la mujer española se vaya acostumbrando, al igual que la mujer rusa, a la ejecución de toda clase de trabajos por duros y penosos que sean, ya que al implantarse plenamente el régimen proletario habrán de desaparecer necesariamente los oficios y labores que en los pueblos burgueses se denominan «trabajos propios de la mujer».

Anunciaba que en la próxima reunión que celebre el Comité directivo del Partido comunista se abordará esta importante cuestión pues no se concibe afirmaba que los miles de mujeres que antes se dedicaban a labores y trabajos que idearon en su provecho los burgueses y capitalistas estén sin hacer nada práctico de la revolución lo que significa una pérdida de una cantidad incalculable de energía revolucionaria.

Prieto y Negrín hablan de la guerra

Según Prieto con Francia llegarán hasta Lisboa

Negrín más pesimista

Gibraltar. — Según informan, el Presidente del consejo rojo, y el responsable de la defensa, Negrín y Prieto, han celebrado una comida, íntima con un corresponsal extranjero. Al final, el periodista les pidió su opinión sobre la actuación actual de la guerra. Prieto manifestó que con una ayuda incondicional de Francia, llegarían hasta Lisboa, Negrín en cambio, declaró que estaba más pesimista, pues la guerra, estaba virtualmente perdida.

Temen una ofensiva por Madrid

Construcción de una segunda línea defensiva

Madrid. — Informes fidedignos procedentes de esta capital dan cuenta de que el Mando rojo del Centro, temiendo una próxima ofensiva en estos frentes, ha decidido proceder a la rápida construcción de una segunda línea de defensa. Estos trabajos de fortificación tendrán particular intensidad en las líneas de fuego próximas a la capital madrileña, especialmente en las proximidades del Palacio Real.

Mientras tanto en la ciudad cunde el desaliento entre los milicianos y la población civil ante el funesto curso que lleva la guerra para los marxistas. Especialmente la situación económica de la población madrileña es sencillamente insostenible.

Según una reciente información en Madrid se ha producido una gran manifestación contra los dirigentes rojos, en la que abundaban las mujeres. Tal cariz tomaba aquella que la Policía roja al servicio de Miaja se vio precisada a hacer uso de las armas, dando varias cargas para dispersarla y practicando unas 50 detenciones.

Por otra parte, informaciones procedentes de Barcelona dan cuenta de que el Gobierno rojo ha despedido al Comisario de Agricultura de la Generalidad catalana, por haberse negado éste a poner en práctica una reforma agraria de acuerdo con

Oviedo. Martirio lento, lentísimo. Decisión tesonera de vencer. Aragón y Oviedo. Unidad sagrada de los muertos que empujan a los vivos. Soldados, españoles, y todo queda dicho. Mujeres de esta España renovada. Hermanas de la Caridad a que no aludo, porque la tierra de mi pluma no llega al cielo de su caridad. Enfermeras de Oviedo, legión maravillosa. Si Dios perdona a las ciudades de pecado por un puñado de justos. España se ha salvado. ¡Son muchos los puñados de almas buenas que en España viven y por la Patria sufren!

Veintitrés de febrero inolvidable. Las enfermeras de Oviedo bajaban los heridos de los pisos del Hospital deshecho a cañonazos. Enfermeras de Oviedo, que quedaron en la ciudad casi sitiada, cuando sus familias marcharon allá lejos en busca de un descanso legítimo y ganado. Mujeres buenas que eligieron cuidar a los heridos en la diaria exposición de sus vidas; que rezaron con ellos y por ellos, que sufrieron en sus almas las torturas sin cuento de cuerpos desgarrados; que pasaron las noches, en su pesadez eterna, velando a los valientes de España; que estrujaron el corazón y se impusieron tremendos sacrificios.

Su cine o su teatro eran el lamentarse de los hombres rotos. Su recreo jugar a la muerte por las calles de una ciudad parapeto. Su playa los pasillos del Hospital, que no sabrían ser alegres sin la alegría que ponen ellas.

No es incomprensible que en esta España heroica se encuentren mujeres de temple extraordinario. ¡Es la Raza!

Enfermera de Oviedo, que antes tenía miedo a las sombras de la noche, y pasó calles de la capital sin luz y entre cañonazos.

Omito detalles que pudiera citar sin tasa. Lo minúsculo no importa. Y el silencio de tumba en los murmuradores.

Para hablar de las enfermeras de Oviedo hay que ponerse de rodillas. Y decir la virtud de su sacrificio por Dios y por la Patria con el respeto que inspiran siempre las almas superiores.

¿Los rojos dispuestos a ceder Menorca?

Una crónica interesante del «News Chronicle»

El periódico «News Chronicle», en su número del 15 de octubre, escribía, acerca de la isla de Menorca:

«Menorca se encuentra aproximadamente a mitad de camino entre Francia y su imperio norteafricano. El puerto de Mahón es uno de los mejores del Mediterráneo, la pequeña bahía de Fornells, en el norte de la isla, utilizada actualmente por la compañía Air France para su servicio cotidiano entre Marsella y Argel constituiría una base de hidroaviones envidiable. Las demás comunicaciones de Francia con su imperio colonial y su reserva de hombres han desaparecido ya: la ruta del Atlántico, el paso por España; solo queda Menorca».

Estas palabras, ¿no contienen una apreciación de la posibilidad de que Francia quiera apoderarse de Menorca? Lo gordo del caso es que las reproduzcan, en sentir de aprobación, y lo divulgue por todas partes la «Agence Espagne» de París, oficial del Gobierno de la España roja, en su número 282. ¿No da esto cierto derecho a creer que los marxistas españoles están dispuestos a ceder a Francia esa españolísima isla, ligada desde los primeros tiempos de la historia a los destinos de España?

Esquelas y recordatorios de defunción

EXTENSO Y VARIADO SURTIDO EN LOS TALLERES DE : : : : EDITORIAL URBION, S. A. CABALLEROS, 27 SORIA

Los Sindicatos Remolacheros y Cerealistas de Valladolid ingresan en el Nacional Sindicalismo

Los españoles de Cuba obsequian a la Patria

25.000 dólares enviados al Generalísimo

La Habana. — El Comité nacionalista español de Cuba, como homenaje a los invictos cruzados españoles que han logrado arrancar totalmente el Norte de España de las garras del marxismo, ha enviado al Generalísimo Franco 25.000 dólares.

Al mismo tiempo el Comité mencionado anuncia el envío de cigarrillos, tabaco, guayaba y ron para que sea repartido como aguinaldo entre los nobles soldados españoles.

Cada día es mayor el entusiasmo patriótico de los españoles de Cuba, que ven en la figura del Generalísimo el genio que hará que España ocupe el lugar que le corresponde en el mundo.

Andalucía sin sacerdotes

Han sido asesinados por los rojos

500 padres para un millón trescientos mil católicos

Sevilla. — El Cardenal Segura, Arzobispo de esta Diócesis ha publicado una Pastoral en la que se lamenta de que, merced al gran número de sacerdotes asesinados por los rojos se le plantea un problema para atender a las necesidades espirituales de Andalucía, ya que para un millón trescientos mil católicos sólo cuentan con quinientos sacerdotes.

Se cumple así el espíritu de su secretario Onésimo Redondo

Valladolid. — Esta Jefatura Provincial se complace en hacer público el acuerdo adoptado por las Juntas Directivas de los Sindicatos Remolachero y Cerealistas de ingresar en las Organizaciones Nacional Sindicalistas de F. E. T. y de las JONS como final de las gestiones llevadas a cabo por las Jefaturas de Falange y las Directivas de las entidades citadas.

Por virtud de este acuerdo, el Sindicato de Cultivadores de Remolacha de Castilla la Vieja y el Sindicato Cerealista vienen a formar parte del Nacional Sindicalismo en adhesión incondicional y plena con aceptación de sus Jerarquías y Mandos, y de la disciplina política que la informa.

Sin perjuicio de lo que en una futura y definitiva organización del Estado Nacional Sindicalista se decida, los citados Sindicatos mantendrán por ahora su autonomía funcional en dependencia jerárquica de la Delegación Sindical de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Este acuerdo ejemplar y generoso viene a dar realidad al espíritu en que, inspirados por su primer secretario asesor Onésimo Redondo desarrollaron siempre sus actividades los Sindicatos Remolachero y Cerealista.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Nuestro Teléfono: 177

Tres cabecillas asturianas detenidos

Se encontraban ocultos en la montaña

Habían cometido numerosos asesinatos

Infesto. — Por elementos falangistas de esta villa se llevó a cabo una importante operación de limpieza por los montes de Beloncio y Arenas que fué coronada con el más completo éxito.

Nuestros camaradas, tras varias horas de incesante brega por las montañas, dieron con la guarida de los conocidos marxistas y «consagrados» criminales Ramón Peláez Pérez (a) «el Roque», alcalde que fué durante la dominación de las hordas bolcheviques, y cabecilla durante la revolución del 34; Ramón Lobato Llano, componente de la «Checa» y miembro de la oficina de información que funcionó en esta villa, y uno de los autores de los fusilamientos de Ceares. Y, por último, José Crespo Vega, destacado elemento del partido comunista y significado cabecilla de la localidad.

Todos ellos, como puede verse por sus antecedentes, están complicados en infinidad de crímenes cometidos en las personas de orden de éste y de algunos de los asesinatos cometidos en el resto de la provincia.

¡LABRADORES!

Aceites y grasas para maquinaria

GONZALO RUIZ

MAJOR, 8

Suscribíos y propagad

LABOR

PORTAVOZ DE LA NUEVA ESPAÑA

Precio de suscripción 7'50 al año

Rasgo de patriotismo en Langa de Duero

Un donativo para los flechas

La señora doña Francisca Lafuente Santos, hija de esta villa con residencia en Palencia, ha donado a la Jefatura local de F. E. T. y de las Jons la cantidad de setenta y cinco pesetas que se destinarán por esta Jefatura a adquirir fusiles para la sección juvenil.

Es de esperar que este rasgo patriótico sea imitado por vecinos pudientes de la villa y nuestros flechas se sentirán orgullosos al desfilar marcialmente con sus fusiles y recordarán el rasgo generoso de dicha señora.

Saludo a Franco. ¡Arriba España! II Año Triunfal.

Langa de Duero 15 Noviembre de 1937.

El Delegado local de Prensa y Propaganda. — J. C.

REGISTRO CIVIL

Movimiento de población desde el día 11 al 17.

NACIMIENTOS

Javier Martín Díez Sanz, Matilde Eugenia Rodríguez Molina.

DEFUNCIONES

Francisca Romo Marín, de 72 años.

Margarita Daza Cañellas, de 55 años.

Pablo Higes Sanz, de 83 años.

Fausto Comas Baltasar, de 50 años.

Gregorio Gil Barrios, de 77 años.

Eusebia Hernández Pérez.

Aquilino de la Iglesia, de 66 años.

Rufiniano Ruiz Díez, de 18 meses.

MATRIMONIOS

Ninguno.

VIDA RELIGIOSA

INDICADOR LITURGICO

Día 20 sábado. — Ss. Félix de Valois fd., Gregorio, Benigno, Nerzas, Dasio obs., Edmundo r., Ampelo, Eustaquio, Agapito mrs. La Misa es de San Félix de Valois, con rito doble y color blanco. Segunda oración imperada por la paz. Gloria sin Credo. Prefacio común.

Día 21 y domingo 24, último de Pentecostés. «La Presentación de Nuestra Señora. Ss. Gelasio o. e., Mauro ob., Columbano ob., Alberto ob., Honorio, Cutiquio, Esteban, Celso, Clemente, Heliodoro mrs. La Misa es de este domingo con rito semidoble y color verde. 2.ª oración de la Presentación de la Sma. Virgen María. 3.ª imperada. Gloria. Credo. Prefacio de Trinidad. Evangelio último de la Presentación.

Día 22 lunes. — Ss. Cecilia vg., Jilemón afra., Mauro, Marcos, Esteban mrs., Pragmacio ob. La Misa es de Santa Cecilia, con rito doble y color encarnado. 2.ª oración imperada. Gloria sin Credo. Prefacio común.

Epístola de la Misa del Domingo

De San Pablo Apóstol a los Corintios (I, 9, 24 27; 10, 15)

Hermanos: ¿No sabéis que los que corren en el estadio, todos corren, es verdad, pero uno solo recibe la corona? Corred de suerte que la alcancéis, y todo el que en la lucha contienda se abstiene de todo, y ellos, por cierto, por alcanzar una corona corruptible, mientras que nosotros por una incorruptible. Yo, pues, también corro, no como quien ignora adónde; yo también ludo, no como quien azota al aire, sino que castigo mi cuerpo y le reduzco a servidumbre, no sea que después de haber predicado a otros, yo mismo sea hecho réprobo. Porque quiero que sepáis cómo nuestros padres todos estuvieron debajo de la nube, y todos atravesaron el mar, y todos en la nube y en la mar fueron bautizados con el bautismo de Moisés, y todos comieron el mismo manjar espiritual, y todos bebieron la misma bebida espiritual (porque bebían de la peña espiritual que los seguía, y la peña era Cristo); sin embargo, en los más de ellos, no se agradó Dios, porque tendidos quedaron en el desierto.

La Delegación Nacional de Asistencia a Frentes y Hospitales de Falange Española Tradicionalista y de las Jons preparará el «Aguinaldo del Soldado»

Se reciben donativos en las Delegaciones Provinciales

Unidad de trabajo para un más brillante resultado

La Delegación Nacional de Asistencia a Frentes y Hospitales nos remite el siguiente telegrama urgente: «La Dirección de la Delegación Nacional de Asistencia a Frentes y Hospitales ha acordado preparar con la mayor rapidez y dándole carácter popular el «Aguinaldo del Soldado» para obsequiar con la mayor esplendor posible, a todos los soldados y milicias que luchan por España. A este fin, aunque el «Aguinaldo del Soldado» es acto de Asistencia a Frentes y Hospitales, característico de la Institución que lleva este nombre, la Delegación Nacional, en la creencia de que todos los españoles querrán contribuir a este patriótico obsequio, ha acordado recibir toda clase de donativos en metálico o especie en sus Delegaciones Provinciales, a donde deben remitirse también las sumas que por colectas, festivas, etc., se recauden por otras entidades. Anando de este modo los trabajos, el «Aguinaldo

del Soldado» llegará a todos los combatientes con igualdad y todos sin excepción recibirán en las cercanas Navidades el donativo y la seguridad de que la retaguardia piensa con cariño y gratitud de los combatientes.

Delegación Provincial de Asistencia a Frentes y Hospitales

En esta Delegación se halla recogida una caja, conteniendo ropa, que ha sido encontrada en una de las carreteras de la provincia. La persona o entidad que la haya perdido puede pasar a recogerla cualquier día de 4 a 9 de la tarde, en los almacenes de esta Delegación—Plaza de Teatinos n.º 1.—Si para el día 1.º de Diciembre próximo no apareciera su dueño se destinará la ropa a los combatientes que diariamente acuden con petición de prendas y a los Hospitales.

Jefatura militar provincial de la Milicia Nacional de Soria

Documentos que deben enviar las familias de los caídos para recibir pensión

Dispuesto por el Excmo. Sr. General, Jefe directo de la Milicia Nacional, que interin se resuelve propuesta elevada a S. E. el Generalísimo, sean reclamados por las Jefaturas militares provinciales de donde residan los familiares los haberes que les correspondan a los individuos de Milicias muertos en acción de guerra, los familiares directos de los mismos remitirán a esta Jefatura militar provincial de Soria y zona liberada de la de Guadalajara los documentos que a continuación se detallan, haciéndoles presente incompatibilidad del percibo del subsidio pro combatientes y la pensión, según lo dispuesto en la orden de la Secretaría de Guerra, fecha 28 de Septiembre próximo pasado, «Boletín oficial» del Estado, núm. 349.

Documentos

Padres para hijos solteros. — Partida de matrimonio, partida de nacimiento del hijo, información testifical de pobreza expedida por la Alcaldía y certificado de defunción del causante.

Padres o madres, viudas para hijo soltero. — Partida de matrimonio, partida de defunción del padre o madre, partida de nacimiento del hijo, información testifical de pobreza expedida por la Alcaldía y certificado de defunción del causante.

Esposa. — Partida de matrimonio, partida de defunción del causante, información testifical de pobreza expedida por la Alcaldía y certificado de defunción del causante.

Lo que se publica para general conocimiento de los interesados, rogando a los Sres. Alcaldes den la mayor publicidad al presente anuncio.

Soria 15 de Noviembre de 1937. — II Año Triunfal. — El Jefe militar provincial, Eduardo Mateo.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Soria

Nuevos locales para las oficinas

La oficina de este Centro ha quedado instalada provisionalmente en la Plaza de Bernardo Robles (local de la Inspección de primera enseñanza.)

La hora de oficina para el público será de 4 a 5 todos los días laborables.

Soria 13 de Noviembre de 1937. — La Secretaria interina, Isabel G. de Ceballos.

Sindicato Nacional Universitario

Aviso

Pongo en conocimiento de todos los afiliados al Sindicato que, el que tenga en descubierto el Recibo correspondiente a la cuota de octubre, puede pasar a recogerlo a Tesorería, hasta el día 25; pasada esta fecha, serán presentados los no recogidos con los correspondientes al mes de noviembre, advirtiéndose que el afiliado que tenga 2 recibos pendientes, será dado de baja, en el Sindicato saliendo la Lista en el Periódico y Cartelera exponiendo las causas por las que dejan de pertenecer al mismo.

Saludo a Franco. ¡Arriba España! La Tesorera

Crónica judicial

Vista de señalamientos

Los días 27, 29 y 30 de este mes, se procederá respectivamente a la vista de las causas seguidas contra Manuel Martínez Angulo por delito de cohecho; contra Anastasio Antón Maroto por delito de hurto, y contra Antonio García Vega por delitos de hurto y falsedad.

NOTICIAS DIVERSAS

Fiesta de la Presentación

Las alumnas del Colegio que dirigen las Srtas. Escudero celebrarán el día 21 la fiesta de su Patrona en el templo de Santo Domingo con Misa de Comunión, a las ocho y media y Misa solemne a las once y media, en la que predicará el reverendo Padre Guardián de los Franciscanos.

El Illmo. y Rvdmo. Sr. Obispo ha concedido 50 días de indulgencias a los que asistan a cualquiera de estos actos.

Objetos perdidos

Objetos hallados en la vía pública y que están a disposición de quienes acrediten ser su dueño en la Inspección de Policía Urbana:

- Una cartera con un billete del Banco de España.
- Un billete del Banco de España.
- Una pulsera de señora.
- Un mantón.
- Una cartera con papeles.
- 42 llaves y llavines.
- Una cartera con libros de texto.
- Un billete del Banco de España.
- Un gorro militar.
- Una manillera de automóvil.

Se fija tasa a la venta de huevos y leña

En toda la provincia la docena a 3'70 y la arroba de leña a 0'65 y 0'60 según sea roble o pino

La Junta provincial de Precios ha publicado la siguiente circular:

Con arreglo a lo dispuesto en la Orden de 13 de octubre del corriente año, se ha acordado por esta Junta la tasación de los siguientes artículos a los precios que se indican:

HUEVOS

Precio de venta de los detallistas en toda la provincia, la docena, 3'70 pesetas.

LEÑA

Precios de venta al por mayor en la plaza de Soria sobre vagón:

- Leña de roble: 55 pesetas tonelada; id. de pino, 59 pts. tonelada.
- Precios de venta de los detallistas:
- La leña de roble puesta a domicilio, 0'65 pts.; id. id. pino id. id., 0'60 idem.

Soria 17 de noviembre de 1937. — II Año Triunfal. — El Gobernador Civil Presidente.

RINCON DEL HOGAR

COCINA

Nociones elementales

Salsa genovesa. — Amasada en una cacerola dos cucharadas de harina con un poco de agua fría, y una vez hecha la masa, añádase agua suficiente para formar una lechada clara.

Poned entonces la cacerola sobre fuego flojo, incorporad dos cucharadas de perejil trinchado y el zumo de medio limón y agítad de prisa hasta que empiece a hervir.

Apartadlo entonces de la lumbre y ponedlo en sitio en que pueda seguir cociendo lentamente unos diez minutos. Retirad la cacerola del fuego, agregad 70 gramos de manteca o mantequilla, sal y un poco de pimienta. Agítad fuertemente para mezclar bien y añádase una yema de huevo desleída en dos cucharadas de agua fría y unas cuantas aceitunas sin hueso y trinchadas.

¿Cómo debe Vd. preferir los moluscos? — Todos los moluscos, almejas, etc., deben ser pesados y con las conchas lisas y sin musgos, excrescencias o parásitos.

Han de desecharse los de poco peso, y cuyas conchas estén abiertas.

Para que estos mariscos sean inofensivos, han de tenerse durante una hora en agua avinagrada y lavarlos después en agua clara, durante algunos minutos.

¿Qué tiene Vd. que hacer estos días?



Recuerde que...

...tiene que entregar su donativo para el homenaje al General Yagüe.

...esta convocada elección de escuelas de esta provincia para las 4 de la tarde del 20 en la Normal entre los Alumnos Maestros en práctica de Grado Profesional de Huesca.

...mañana celebran su fiesta onomástica los que se llaman Feliciano; el sábado los Dionisios; el domingo los Clementes, Eutiquio y Esteban; el lunes es el día de Santa Cecilia y San Marcos.

...mañana es Día de Plato Unico.

Anuncios por palabras

Hasta 8 palabras 50 céntimos. Cada palabra más 5 céntimos. Los suscriptores tienen derecho anual a la inserción de 2 anuncios gratis en esta sección

VENDO una novilla de cuatro años ya domada, Anastasio Jiménez en Cubo de la Sierra.

RUEDA de automóvil, 31 : 5,25, seminueva, vende Agustín Rico en Garray.

PERDIDA de una cerda en el camino de Suellacabras a Narros. Puede entregarse a su dueño Paulino Valer en Suellacabras quien gratificará.

PERDIDA de un mantón negro, de lana en la carretera de Valladolid, en el trayecto de Soria al empalme de la carretera de Burgos. Se ruega a quien lo haya encontrado, lo entregue en casa de don Nicanor Manrique, donde se gratificará.

CUBIERTA de automóvil tamaño 150x40 se necesita una o más de una. Para tratar en la Administración de este periódico.

SE VENDE una becerra sobreña, o se cambia por vaca, caballería u ovejas. Para tratar con Antonino García, Velilla de la Sierra.

AMA DE CRIA se ofrece de 22 años de edad y con leche fresca, para criar, bien en su casa o bien en casa de los padres de la criatura. Para informes y tratar, dirigirse a Saturnino Morales en Serón de Nágima.

VENDO el que desee comprar una buena yunta de novillos domados en vena de 3 a 4 años, acudirá a tratar con Julián del Olmo en Covalada.

AMA DE CRIA casada con leche de un mes para criar en su casa, se ofrece. Informes Felix Nieto en Nepes.

APRENDIZ de 14 a 16 años, se necesita en el comercio de D. Pedro Beltran.

PASTOR se necesita, preferible sea de unos 14 a 16 años. Para tratar con Benigno Rodrigo en Vozmediano.

SE NECESITA un oficial de Zapatería. Para tratar, Mayor 9, Soria.

VENDO el vuelo de un monte de carrasca para carbón, con buena entrada para carros, en el término de Bliccos. Para tratar dirigirse a José Jiménez en Zamajón.

CHOFER con 5 años de práctica, se se ofrece para conducir coche o camioneta. Felipe Santorum en Covalada.

AURORA DE ORTE, Profesora de corte y confección. Gral. Mola 17 y 19, 3.ª izqda. Soria.

SE VENDE magnífico local con vivienda, propio para industria o granja avícola, en Burgo de Osma. Informes: Viuda de Zacarías Cámara Maderos, Valladolid.

PALOMINA vende don José Rodrigo en Vilviestre de los Nabos.

PERDIDA de imperdible plata sábado tarde alrededores de San Pedro. Gratificarán en Vadillo, 2.

TERNERA se vende, raza holandesa, de pocos días. — Carretera Logroño, número 3, Soria.

¿QUERIS comer bien y económico? Acudid al «Bar El Ajo».

MERCADO DE LA CIUDAD

(Precio en pesetas y por kilo)

Productos transformados

Harina 1.ª, 0'57; azúcar ordinaria, 1'70; huevos, docena 3'50; aceite bueno, litro 2'50; aceite de 2.ª, litro 2'30; vino común, 1'10; id. fino, 1'25 litro; vinagre, 0'60 litro; aguardiente, 2 pesetas litro; café desde 14 a 15 pesetas kilogramo.

Carnes

Vaca 1.ª, 4; id. 2.ª, 3; ternera 1.ª, 2'50 id. 2.ª, con hueso, 2'25; carnero, 3'50; cordero, chuletas, 4'50; oveja, 3; cerdo magro, 5'50; tocino fresco, 4; manteca, 3'25.

Pescados

Bacalao, 3'00; congrio seco, 4'50; id. fresco, 2'75; m. rluza, 4'50; sardinas frescas, 1'40; id. saladas, 3.

Combustibles

Leña de roble, 0.80 (12 kgs.); carbon vegetal, (12 kgs.) 3; cisco (saco), 3; leña de pino (12 kgs.) 0.65.

LABOR

...part. ... Cortes ...

TOPICOS

Del mismo modo que se acuña moneda, como signo de una era que se inicia, se acuñan también, se troquelan, se hacen frases que circulan de unos en otros sin que muchas veces paremos demasiado en la contemplación de sus imágenes y de su leyenda, de su anverso y de su reverso, de su cara y de su cruz. Son los nuevos tópicos de los tiempos nuevos. Los hay para todos los gustos, o mejor, para todas las fortunas: de oro, de plata y hasta de cobre con cardenillo. Estos últimos tópicos tienen tal mal aspecto, que uno no sabe resistir a la tentación de liarlos un poco, sobre todo por temor de envenenamiento.

TÓPICO PRIMERO: «CUANDO LA GUERRA ACABE».—El que aspira a vivir como nuestra doctrina nos enseña, en vigilia tensa y fervorosa, arma al brazo, sabe medir en toda su exactitud, el valor del adverbio. Cuando la guerra acabe, los que entendemos la contienda armada de España como un medio y no como un fin, comprendemos bien que será fecunda lo mismo que la sangre de sus héroes y de sus mártires. La Patria—la auténtica, la única—habrá revalorado ante el mundo su prestigio guerrero y político, dando a esta palabra su más puro y alto significado; habrá robustecido su organización militar: la de los ejércitos de tierra, mar y aire; nuevas generaciones educadas en la disciplina impar de las trincheras, hermanadas en el servicio y en el sacrificio, engranadas en las jerarquías del nuevo estado, se aprestarán a sacar las enseñanzas que se desprenden de esta segunda y gloriosa Reconquista española, la consecución de la Patria, UNA, GRANDE Y LIBRE, de la Patria unida y en orden, según esa fórmula tan sobria de exposición como rica de contenido, que el uso no puede desgastar, ya que ella es la que genuinamente orienta y preside nuestros destinos.

Cuando la guerra acabe, volverá el labrador a la besana y el estudiante a su aula y el profesional al ejercicio de su profesión civil y el artesano a su taller y el obrero a su fábrica. Todos con un lazo de amor que antes no sentían, porque sellaron con sangre y alma común su alianza y estarán ya, real y verdaderamente, ligados en esa unidad de destino en lo universal que es la Patria según definición máxima del Profeta de nuestro Imperio.

Cuando la guerra acabe y se restañen los duelos inevitables de la contienda, ya se ha dicho cómo la trinchera será surco y la ruina cimiento. Ah, pero cuando la guerra acabe, no acabará nuestra sed de perfección, ni nuestro anhelo de justicia, porque por ellos se hizo la guerra también.

SEGUNDO TÓPICO: «¿QUE SE VA A HACER CON LOS ROJOS?».—Martiriza la pregunta en nuestros oídos con una tenacidad digna de mejor causa—de mejor causa que la de los rojos—y no por que la inmensa mayoría de quienes la hacen sientan preocupación o congoja por la suerte de quienes, como ha dicho recientemente Raimundo Fernández Cuesta, quierarlo o no, son también españoles, sino porque piensan con poca fé en la conversión de los que, hasta el momento de ser vencidos, fueron nuestros enemigos peores y más encarnizados.

Una mayor atención a las disposiciones adoptadas ya por el Estado, que es como decir dictadas por la previsión exquisita de nuestro Caudillo y Jefe Nacional, ahorraría la exteriorización del a todas luces inoportuno tópico inquiridor.

Los rojos responsables directos de delitos penan y expían sus crímenes. Otros trabajan en campos de concentración como reclama su condición de prisioneros de guerra. En cuanto a aquellas masas que fueron arrastradas a la criminal aventura por los empresarios de la revolución y cuya única culpa es la de la ignorancia, la reeducación en la férrea disciplina de los sindicatos, acbidamente fiscalizados por el Estado, es su mejor medicina social.

Los rojos dejarán de serlo en cuanto comprendan el engaño de que fueron víctimas por parte de sus dirigentes y la empresa magnífica que está encomendada a los que encarnen y sienta de veras el espíritu de la Patria.

Ya oigo voces que salen al paso

Precio de los diversos tipos y calidades de maderas

Circular de la Junta Provincial de Abastos en contestación a algunas consultas

En el Boletín Oficial de la provincia correspondiente al martes, día 16, se publica la siguiente circular de la Junta provincial de Abastos.

MADERA NACIONAL

«Como complemento de la circular núm. 521 sobre madera nacional publicada en el «Boletín» núm. 264 del 11 del corriente, sobre la que se han recibido algunas consultas y para dejar claramente especificado el precio de los distintos tipos y calidades de madera comercial disponible:

1.º Los precios de la madera en rollo citada en el apartado 1.º de la circular núm. 521, se refieren a madera en rollo y con corteza en el monte.

2.º Los precios a pié de sierra de los distintos tipos y calidades de madera comercial serán los siguientes:

A.—Tabla de 210 x 23

De 9 pies, entre limpia a 207'30 pesetas metro cúbico.
De 7 id. id. a 203'01 id. id.
De 9 id. corriente a 148'07 id. id.
De 7 id. id. a 139'56 id. id.
De 9 id. ordinario a 108'59 id. id.
De 7 id. id. a 101'50 id. id.
Inservible id. a 41'82 id. id.

B.—Terciado de 105 x 52

De 9 pies, entre limpia a 174'70 pesetas metro cúbico.
De 7 id. id. a 173'97 id. id.
De 9 id. corriente a 131'02 id. id.
De 7 id. id. a 123'46 id. id.
De 9 id. ordinario a 96'08 id. id.
De 7 id. id. a 89'79 id. id.
Inservible id. a 47'05 id. id.

C.—Tabla de 210 x 18

De 9 pies, entre limpia a 208'21 pesetas metro cúbico.
De 7 id. id. a 202'65 id. id.
De 9 id. corriente a 151'42 id. id.
De 7 id. id. a 145'91 id. id.
De 9 id. ordinario a 126'19 id. id.
De 7 id. id. a 121'59 id. id.
Inservible id. a 41'82 id. id.

D.—Tableta de 185 x 18

De 9 pies, entre limpia a 200,41 pesetas metro cúbico.
De 7 id. id. a 193'19 id. id.
De 9 id. corriente a 143'15 id. id.
De 7 id. id. a 138 id. id.
De 9 id. ordinario a 107'35 id. id.
De 7 id. id. a 92 id. id.
Inservible id. a 41'82 id. id.

E.—Tableta de 165 x 18

De 9 pies, entre limpia a 200'62 pesetas metro cúbico.

De 7 id. id. a 195'01 id. id.
De 9 id. corriente a 144'45 id. id.
De 7 id. id. a 138'24 id. id.
De 9 id. ordinaria a 88'27 id. id.
De 7 id. id. a 82'53 id. id.
Inservible id. a 41'82 id. id.

F.—Machones

Largo 5 metros, 6 x 4, a 112'34 pesetas metro cúbico.
Largo 4 id., 6 x 4, a 95'43 id. id.
Largo 5 id., 5 x 4, a 109'35 id. id.
Largo 4 id., id. a 102'56 id. id.
Largo 5 id., 7 x 5, a 113'37 id. id.
Largo 4., id. a 98'44 id. id.

G.—Cuchillos de 120 x 18

De 9 pies, entre limpio, a 132'55 pesetas metro cúbico.
De 7 id. id. a 113'62 id. id.
De 9 id. común id. a 71'01 id. id.
De 7 id. id. id. a 66'27 id. id.
Inservible, id. a 35'85 id. id.

Para la madera puesta en Soria se cargará el precio de transporte por ferrocarril o por carretera, a razón este último de 0'60 pesetas tonelada y kilómetro.

Lo que se hace público por medio de este periódico oficial para general conocimiento y cumplimiento.

Soria 15 de Noviembre de 1937.—
II Año Triunfal.—El Gobernador-
Presidente, Ramón Enrique Casado.

Notas y Circulares del Servicio Nacional del Trigo

Los Almacenes de Gómara y Soria funcionarán todos los días

La próxima semana estarán abiertos los de Almenar y Olvega

Se cerrarán durante esos días los de Garray y Agreda

Se pone en conocimiento de los tenedores de trigo que se hallen dentro de las condiciones necesarias para efectuar ventas inmediatas, que los almacenes de Soria y Gómara funcionarán todos los días y horas hábiles a este fin según se tiene anunciado y que además de éstos estarán abiertos la próxima semana ALMENAR y

OLVEGA quedando cerrados por el mismo tiempo GARRAY y AGREDA cuyos Jefes de Almacén se trasladarán a los anteriormente citados.

Soria 17 de Noviembre de 1937. II Año Triunfal.

El Jefe Comarcal

Aviso a los industriales maquileros

Nuevamente esta Jefatura vuelve a recordar a los Molinos Maquileros la obligación de cumplir lo preceptuado en los artículos 147 al 154 inclusive del Reglamento de Ordenación Triguera, advirtiéndoles que el Servicio Nacional del Trigo será inexcusable en la imposición de sanciones y que a los infractores se les considerará incurso en el delito de auxilio a la rebelión.

Repetimos una vez más lo dispuesto en los siguientes preceptos:

Artículo 150. Los industriales maquileros tendrán en sus Almacenes de recepción y entrega, y en sitio bien visible un cartel en el que se indicará la cantidad de harinas y sus productos que en los distintos meses del año entregarán al abastecedor por cada 100 Kilogramos de trigo recibido. Estos carteles deberán ser aprobados y sellados por la correspondiente Junta Harinera Pánadera.

Artículo 151. Con destino al Servicio Nacional del Trigo los Maquileros vienen obligados a descontar, a los abastecedores, la cantidad de trigo que para la entrega correspondiente, a la diferencia existente entre el

precio de tasa del trigo maquilado en el correspondiente mes y el de venta a los industriales harineros, más el porcentaje que se halla fijado para el año en todas las compras de trigo.

Ni el trigo procedente de estos descuentos ni el obtenido de la maquina podrá ser murturado por los maquileros.

El primero se entregará al Servicio Nacional del Trigo gratuitamente por los maquileros, percibiendo únicamente éstos la prima de recaudación que se establezca y el segundo habrá de venderse al Servicio al precio que corresponda al mes en que se efectúe su venta.

Soria 17 de Noviembre 1937.—El Jefe Provincial, II Año Triunfal.

Chatarra

A todos los buenos españoles que sepan en donde existe chatarra de cualquier género abandonada, se le suplica lo indiquen a la Comisión Provincial de Recupera de Chatarra de Soria.

†
PRIMER ANIVERSARIO
EL CAMARADA
PEDRO PABLOS DE VICENTE
Alumno de la Facultad de Medicina y Subjefe de la Falange 24 de Aragón
Dió su vida por Dios y por la Patria el día 20 de noviembre de 1936, en el frente de Lupiñén (Huesca) a los 22 años de edad
D. E. P.
El Capellán de la Falange; sus apenados padres don Mariano y doña Manuela; hermanos, tíos, primos y familiares,
Ruegan a sus amistades una oración por el eterno descanso del alma del finado.
Noviembre de 1937.
Las misas que se celebren en la Parroquia de Santa Engracia, de Zaragoza; en el altar de la Sagrada Familia, a las ocho, en Langa de Duero el mismo día y en Alcózar el 21 y en Berzosa el 22, se aplicarán por el eterno descanso de su alma.

diciendo: «¿Y si no lo comprenden?». Entonces, peor para ellos, ya que lo único cierto es que la experiencia del trágico Octubre de 1934 no se repetirá por que entonces no existía lo que hoy existe: un Caudillo, una Patria y un Estado, que por nada ni por nadie dejarán que se arrebate, mixtifique o comprometa el sentido y el contenido de nuestra victoria: el triunfo de la revolución nacionalsindicalista.

Alfredo MARQUERIE
Colaborador nacional

Profesionalización y decadencia

Cuando José Antonio decía que nadie nace miembro de un partido político, no solo afirmaba lo artificial de estas estructuras, si no que sentaba las premisas que permitirían fecundas deducciones. Una de estas es, con toda seguridad, la que corresponde al campo de la profesión. Un pensador agudo y claro la ha podido interpretar desde nuestra Revista negra diciendo que nadie nace matemático o jurista.

No se viene al mundo con una etiqueta de partido, ni mucho menos ya con una profesión. La profesión es una añadidura, algo de fuera adosado a los muros del Humanismo con la inconstancia y vaciedad del pasquín. Pero la profesión además de añadidura es invitación a cerrar la puerta sobre nosotros mismos, no tal como quería—asceta y hombre—, Tomás de Kempis, sino en la aceptación simple e incluso chabacana del aislamiento en la propia profesión.

Hasta que punto, ahora que nos corregimos del partidismo político nos hemos de corregir del decadentista partitismo profesional? Yo he visto al más ilustre de los filósofos alemanes acudir a explicar su lección vestido de skiador, y le he visto marcharse luego al Feldberg con un grupo de alumnos. Frente a tal episodio recuerdo otro en tierras labradas por genio romano: extrañeza de los alumnos—en Universidad y en tiempos en que ya nadie extraña nada—ante un procesalista que daba su clase, algunos días, con pantalón de franela y camisa de tennis, sencillamente porque al pobre le venía de paso la Universidad camino de la pista de su club. Y todavía más cerca, otro jurista que invitaba al té, en su casa, a unos alumnos y luego se permitía invitarles a volver en septiembre. ¿Es que el procesalista no puede jugar al tennis y el filósofo ser skiador y el jurista tomar té con sus alumnos?

Así hemos ido cerrando puertas sobre nosotros a mundos grandes que quedaron sin rendijas. Y vino la deformación, no obra de días sino larga obra secular, de nuestro ámbito de cultura, y... la decadencia del concepto del Nombre.

Hay muchos ejemplos: el milite, el clérigo, el deportista.

El milite es un caso típico. Encargado de la defensa del régimen y del Estado, desde el guardia móvil al agente de vigilancia, nadie que no sea milite se preocupa de estas funciones, que pasan a ser privativas, casi monopolio. Así, ante el desorden público, mal común, el ciudadano tenía que limitarse a encerrarse en su casa y cuidar de no asomarse a los balcones...

El clérigo, encargado de rezar y orar, rezaba y oraba por todos. Los demás no teníamos que hacer otra cosa que ir a «ver» la Misa—raramente la oíamos y solo por excepción la rezábamos—. Cuando alguien quería orar y recurría a un libro, donde, por moda francesa, haba oraciones para todos los gustos por obra de una especie de frailes reñitólogos que hacían devocionarios como otros podían hacer fórmulas de cocina o nuevos tipos de licor...

El deportista, profesionalmente encargado de hacernos quedar bien en los campeonatos, nos dejó holgados de la tarea de cultivar los músculos. Y ya todos podíamos ser artríticos...

Frente a esto, que es decadencia del Hombre, como espíritu y como materia hay que levantar la idea del hombre que no lo es por ser jurista, procesalista o filósofo, y que ha de ser milite, clérigo y deportista. Sólomente así será posible que a la decadencia de la cultura siga la exaltación del Humanismo. Vida activa de hacer y de quehacer.

Juan BENEYTO
(Colaborador nacional)

Aviso a nuestros suscriptores

Se advierte nuevamente a todos los camaradas que estaban suscritos al semanario «Azul» y no hayan satisfecho las 5 pesetas de su suscripción o las 2'50 pesetas de suplemento al unificarse con LABOR, hagan dicho pago lo más pronto posible en las oficinas de Prensa y Propaganda.



PAGINA

DEL

COMBATIENTE

EN LA

PAGINA DEL COMBATIENTE

PUEDEN COLABORAR TODOS LOS SOLDADOS ESPAÑOLES. SE INSERTARAN SUS TRABAJOS SEGUN NOS LO PERMITA LA CENSURA Y DESDE LUEGO ABSOLUTAMENTE GRATIS. LA

PAGINA DEL COMBATIENTE

ESTA A LA DISPOSICION EXCLUSIVA DE LOS CAMARADAS Y SOLDADOS QUE LUCHAN EN EL FRENTE. SALUDO A FRANCO: ¡ARRIBA ESPAÑA!

LABOR abre un concurso literario entre combatientes

Tú eres España

¡Oh bella flor delicada que en los jardines floreces del mundo, eres envidiada por tu aroma embriagador! ¿Como estás tal mal cuidada que no me pareces flor?

¿Qué infortunio padecistes dónde está tu jardinero, antes lozana, hoy tan triste, de malezas toda llena qué delito cometiste para tener tanta pena?

¿Te han dejado abandonada los que tanto te «querían»? me acuerdo, fué una mañana me avergüenza el recordarte solo por llamarte España debieron de respetarte.

Hoy te he visto cultivada con cuidado y con esmero por manos muy delicadas ya, exhalas buen olor ya eres la dama envidiada ya pareces una flor.

Bella flor inmaculada tu hermoso caliz tuviste de lágrimas por tí lloradas en perlas se han convertido más que el oro quilatado más brillante que el rocío.

Al contemplarte extasiado la grandeza de tu ser siento un calor en mis labios pronunciando esta razón: letras y armas te han salvado con nuestra fé puesta en Dios.

Tus colores son preciosos como el cielo de tu tierra todos seremos dichosos en esta tierra de España la que haremos entre todos grande, fuerte, buena y sana.

Rafael Lafuente

Veguillas.

Solicitan madrina de guerra

Legionarios: Jesús Luengo Pérez, Alejandro Revedo, Flores, Fortunato Alfonso Moreno, Francisco Pintor Lira. 6.ª Bandera de la Legión, 24 compañía. Talavera de la Reina.

Falangistas: Rafael Lafuente, (a) «el Gaitero»; Tomás Campo, (a) «el bola»; Salvador Alonso, (a) «pistolero»; José Ruiz, (a) «el secretario»; Mariano Ranz, (a) «Celia Gámez»; Anastasio Arribas, (a) «Petaquilla». Desean madrinas con las siguientes condiciones: Edad, 30 años; solteras, se admiten viudas porque las juventudes femeninas se han acabado y no se explican. 1.ª Bandera de Falange de Soria. Capitán Hernando. Frente de Guadalajara.

A la Virgen de Santos Nuevos patrona de mi pueblo

Virgen bonita y hermosa La Virgen de Santos Nuevos De tus hijos aunque estás lejos Eres alegre recuerdo.

Pensando en tí mucho rezan Y rezando se consuelan Pensando en Tí el tiempo pasa Y tu alivias sus penas.

Recuerdo cuando era niño Y con mi madre subía A llevarte una vela Como ella me decía.

Entrábamos en tu ermita Y ante Tu altar de rodillas Mi madre que allí lloraba Estas palabras decía.

Haz a mis hijos mayores ¡Virgen buena! ¡Madre mía!

350 PESETAS EN PREMIOS

Dos de 100 pts. cada uno para la mejor poesía y el mejor cuento

Dos premios de 50 pesetas y otros dos de 25 para la poesía y el cuento premiado en segundo y tercer lugar respectivamente

Deseando llevar a esta página del combatiente el mayor interés posible y al mismo tiempo que estimula las aficiones literarias de nuestros lectores del frente, logramos proporcionarles a éstos un medio de distracción eficaz, LABOR abre un concurso literario con las siguientes

CONDICIONES:

1.ª Se establecen dos premios de 100 pesetas cada uno para el mejor cuento y la mejor poesía que se nos envíen.

Otros dos premios de 50 pesetas cada uno para el cuento y la poesía que resulten premiados en segundo lugar.

Un tercer doble premio de 25 pesetas para el cuento y la poesía que resulten premiados en tercer lugar.

2.ª A este Concurso sólo podrán concurrir los soldados y clases en el frente, comprendiendo, naturalmente, a las Milicias Nacionales de F. E. T. y de las JONS.

3.ª Los originales se enviarán firmados con un lema y colocados en el sobre la siguiente dirección: «Director de LABOR. Para el Concurso del Combatiente. Soria.» Junto con este sobre vendrá otro cerrado que guardará el nombre y los dos apellidos del concursante, así como su situación militar, al exterior este sobre llevará escrito el mismo lema con que se firmó el trabajo enviado.

4.ª Es ilimitado el número de cuentos y poesías que podrá enviar cada concursante; pero cada trabajo vendrá en sobres distintos con lema también diferente. Los temas son libres.

5.ª El fallo sobre la tres mejores poesías se publicará en el número correspondiente al jueves 23 de diciembre con objeto de que los combatientes que resulten premiados puedan recibir la cantidad que le corresponda el día de Navidad. Tomaran parte en este concurso

todas las poesías que se hayan recibido hasta las 12 de la noche del 20 de Diciembre.

6.ª El fallo sobre los tres mejores cuentos se publicará en el número de LABOR correspondiente al 3 de Enero de 1938, con objeto de que los combatientes que resulten premiados puedan recibir la cantidad que le corresponda el día 6 festividad de la Adoración del Señor por los Reyes Magos. Los originales para esta parte del Concurso se admitirán hasta las 12 de la noche del día 31 de Diciembre próximo.

7.ª Tanto para elegir las 3 mejores poesías como los 3 mejores cuentos se nombrará un jurado de cuya composición ya se dará cuenta oportunamente.

8.ª Ninguno de estos premios podrán declararse desiertos.

9.ª Las poesías no deberán tener como máximo más de 150 versos y los cuentos no deberán hacer más de una plana de LABOR en cálculo aproximado, sin que se establezca límites en cuanto al mínimo de cada trabajo.

Toreros en el frente

En la 1.ª Bandera de Soria hay una sección que se titula «La Sección de Empuje» y en ella hay una escuadra que somos diestros o sea toreros, que por no tener otro divertimento nos gusta hacer una mija de corrida siempre que hacemos el relevo en el pueblo de Arroyos de Fraguas. La cuadrilla es la siguiente:

ESPADAS:

Saturnino Rodríguez (El Macaco)

y

Victoriano Zamora (El Risueño)

BANDERILLEROS

Primo Lalinde (El Viejo)

Eduardo Herrero (Nariz Larga)

Félix Miguel (Pollo Pera)

José Rodríguez (El Topo)

REJONEADORES

Aurelio González (El Cabo)

Mariano Sánchez (El Cercadillo)

EMPRESARIO

Julián Ortega (Ranchero)

Estas corridas están siendo un verdadero triunfo de público y de arte.

AVISO

Advertimos a nuestros comunicantes que aun sintiéndolo mucho no publicaremos ninguna petición ni trabajo que no venga a esta redacción debidamente firmados

NUEVAS TROVAS

Soy el nuevo trovador, que pulsa juvenil lira; soy el vate que se inspira de la Patria en el amor. Del cielo baje el ardor, que dé a mi arpa nuevos sonos, con que hincha los corazones de optimismo valiente, y hervir haga toda mente en patrióticas pasiones.

Quiero en mi humilde canto a los héroes celebrar que nobles supieron dar de la Patria al nombre santo nuevo honor y nuevo encanto nuevo brillo a su blasón. Quiero que hable mi canción de la ilustre patria historia y de todo lo que es gloria, y es honor de mi Nación.

Vibre, joven arpa mía, en tus cuerdas el aliento de un patriotismo violento pleno de noble hidalguía; cantemos con alegría nuevos héroes, nueva hazaña, y la nueva luz que baña de la Patria los destinos, por imperiales caminos al grito de ¡Arriba España!!

Brindis Morán

(Soldado de España en Soria)

Por la Patria, el Pan y la Justicia

Chatarra

Todo objeto de hierro, latón, bronce, cobre, aluminio, cins, si los entregas a la Requisa de Chatarra, formará un eslabón en la cadena de la ECONOMIA NACIONAL

Ecós de la vanguardia

Para sacar de dudas

Ha sido un gran acierto el que la dirección de nuestro querido órgano, nos haya dedicado una página a los combatientes, pues desde estas columnas podremos criticar a ciertas personas que permaneciendo «enchufadas» parecen alegrarse de ciertas penalidades que en el frente se padecen.

Mañana de otoño, el sol va alegrando nuestra pequeña estancia, que no es sino un departamento de 1.ª del ferrocarril volvemos para el frente llevamos nuestros corazones apenados, por separarnos nuevamente del hogar, pero no por dejar la retaguardia.

En mis oídos va resonando una cancioncita oída en Soria:

Es el frente de Veguillas un frente de cartón donde van los estudiantes....

Ya en el frente y disipadas en parte mis penas, como se disipa una bocanada de humo en el espacio, me dispongo escribir este artículo que sin palabras ni frases literarias y de una manera tosca sepan entenderlo de la manera que más le convenga.

Dice la copla que este es un frente de cartón y donde vienen los estudiantes; le diré al autor: ¿por qué él siendo como es estudiante y además un vago, no viene por aquí a pasar una temporada, esta del invierno la más propicia, para saber lo que es el frente?

Será menor de edad... ¿no le dejan en su casa? a mi tampoco me dejaban y me vine.

Desde la «Amistad» se ganan muy bien las batallas, los planes se hacen muy bien, con la cuchara y el azucarrillo, pero en fin repetiremos el refrán «a palabras necias, oídos sordos», ya acabará esta gloriosa Cruzada y se arreglarán muchas cosas.

Y para terminar yo invito al autor que se equipe con un par de mantas, y unas latas de sardinas como viandas, y se suba a pasar una temporada al cerro de Santa Ana sin enemigo de ninguna clase, y que después de su parecer.

Y por cualquier eventualidad mi nombre y dirección a continuación le transcribo.

M. IZAGUIRRE

Frente Guadalajara (Veguillas)

EL JAPON RECONOCERA AL GOBIERNO NACIONAL EL DIA 25

Mussolini economista y las tendencias modernas

No sólo ha enterrado Mussolini el liberalismo político, con sus distorsiones patológicas (socialismo y comunismo), sino que ha deshecho con su actuación y con sus directrices el «Homus economicus» clásico.

Cuando Alexis Carral estudia al hombre como superposición de esquemas científicos aislados, perfecto desde el punto de vista de las diferentes técnicas conocidas, no resuelve el problema del hombre porque se espanta de la complejidad que supone la superproducción de estos esquemas. Sin embargo, toda la economía clásica pecó de una excesiva abstracción del «ente económico», el hombre como productor distribuidor y consumidor de la riqueza, una especie de maravilloso muñeco mecánico dominado por una ley única, la de la «oferta y la demanda».

Así llegamos a las conclusiones erróneas de tanta doctrina fracasada, fracasada porque no operó sobre el hombre con todas sus modalidades, sino sobre esa abstracción del hombre económico.

Estudia Pier Ludovico Bertani la obra económica de Mussolini y acierta plenamente cuando dice:

«En adelante la ética del fascismo irá penetrando cada vez más en el espíritu de las masas invadiendo y transformando también los residuos de las antiguas concepciones económicas: el fundamento de la actividad económica fué traslado del individuo al Estado, expresión política, jurídica, moral y volitiva de la Nación.»

El gran acierto de Mussolini radica precisamente en este concepto totalitario de la economía, eje de su movimiento, al que con espíritu latino dá elasticidad.

Una inquietud domina su obra: el amor al humilde. «Voy hacia el pueblo y estoy con el pueblo por comunidad de intención y de espíritu.» (Discurso en el pueblo de Casalo, 28 de Septiembre de 1925.) «Me satisfago solo cuando doy fin a una obra útil al pueblo italiano.» (Discurso en el pueblo de Vercelli, 28 de Septiembre de 1925.) «Andar decididamente hacia el pueblo.» (Discurso en Nápoles, 25 de Octubre de 1931.) «Trabajamos todos hacia el mismo fin, tendemos todos directamente hacia la misma meta: el bienestar y la grandeza moral del pueblo italiano.» (Discurso en Mantua, 25 de Octubre de 1925.)

El concepto de pueblo es, en la mente del Duce, totalitario; no es el detritus socialista de la prole, es el conjunto de las actividades creadoras de la nación que resume en el vocablo sonoro y elevado de pueblo, con inclusión de todos los ciudadanos jerárquicamente organizados.

Y es tan cierto cuanto antecede, que en el Senado del Reino (ya no son ciudades italianas) afirma: «No existe el hecho económico de interés exclusivamente privado e individual.»

He visto recientemente la expresión plástica de la doctrina sublime; era en el Littorio. La figura del Duce, de un classicismo romano, aparece cogiendo un pico y alzándolo en el aire. Hay en esta figura todo el resumen de su pensamiento, armonía, fuerza, plasticidad, energía, trabajo. Es la economía nueva que resume política, jurisprudencia (no juridicidad) moral, y sobre todo «voluntad» del hombre por el pueblo.

Frente a esta concepción activa de una economía dinámica, surge, capitaneada por el Mayor Douglas, la escuela de la moderna economía en Inglaterra. Tiene un aspecto diferente, pero muchos puntos comunes. De carácter más técnico, más de laboratorio, analiza el fenómeno paradójico mundial de la «escasez, en la época maquinista de la «abundancia» y estudiando las causas llega a la conclusión de que radica el mal en la concepción errónea del dinero y, en su consecuencia lógica, el funcionamiento del crédito. Es, pues, en este aspecto fundamentalmente anticapitalista, tanto cuanto pueda serlo Mussolini, que exclama a fines de Marzo de 1932: «Considero la crisis mundial, más bien como crisis del sistema capitalista. Todo el sistema está en juego», idea que le lleva a la famosa pregunta y rotunda respuesta del 19 de Octubre en la plaza de Venecia, ante la gran reunión de jerarcas.

¿Crisis en el sistema o del sistema?
«La crisis ha penetrado tanto en el sistema, que ha llegado a ser una crisis del sistema.»

Y ante tal coincidencia de criterios en lo fundamental, entre tendencias economistas de pueblos con régimen político tan dispar como la democracia inglesa y el Fascismo italiano, España, el bendito pueblo del atraso, de la rémora, plantea también su problema económico, con las desgarraduras en su cuerpo de una guerra de ideales.

A fuer de sinceros, diremos que no hemos padecido aquí el supercapitalismo como sistema de producción industrial que han sufrido otros pueblos; hemos tenido en cambio un pequeño y pobre capitalismo de tipo egoísta que, si bien no nos ha conducido a los estados límite de las naciones de industria poderosa, nos ha llevado en cambio a las luchas políticas y sociales que han culminado en el Movimiento Nacional de fuerte reacción espiritualista. Grandes siempre en nuestras concepciones, nuestro problema económico tiene más de «moral» que de «jurídico»; hemos sido un pueblo «e incomprensión, ante hechos que consideráramos de mucha menor trascendencia que la que realmente han tenido.

Por eso, conociendo y admirando las concepciones geniales de Mussolini; pudiendo estudiar la doctrina de los economistas nuevos de la escuela de Douglas, y manteniendo intacta nuestra potencial espiritual hoy en momento de hiperestesia, resolveremos nuestro problema, inspirándonos en las sanas doctrinas expuestas, pero matizando la solución con la experiencia de otros pueblos.

Al capital le haremos cumplir esa magnífica función de justicia social, que es en suma doctrina de Cristo, haciendo comprender, a quienes no lo hubiesen sentido, toda la sublimidad que encierra «Amar al prójimo», «Dar al prójimo», «Proteger al desvalido», frases y conceptos eternamente actuales y que encierran en sí el concepto sublime del Duce, de una economía «Moral, Justa, Política y Activa.»

Angel B. SANZ
Colaborador nacional

Acercamiento italo-inglés

La entrevista Ciano-Urlich

Impresión en Francia

París.—La entrevista sostenida en el Palacio Chigi entre el Conde Ciano y el embajador inglés en Roma Lord Urlich, ofrece materia de animados comentarios a los diarios parisinos. Especialmente los de carácter moderado conceden excepcional interés a estas entrevistas, considerándolas como el prólogo de otras muchas que traerán por resultado la definitiva reproximación anglo italiana. Se pone también de relieve el espíritu conciliatorio que ha caracterizado en esta ocasión la actitud del primer ministro Chamberlain, así como la voluntad de paz y de amistad demostrada por Mussolini al acoger rápidamente las insinuaciones pacifistas que el jefe del Gobierno inglés hizo en su discurso último.

Gran parte de los diarios moderados y derechistas parisinos incitan en sus editoriales al Gobierno, para que éste imite prontamente la actitud de la Gran Bretaña, evitando así un probable aislamiento peligroso de la nación francesa.

Los nacionalistas marroquíes preocupan a Francia

Medidas para cortar la propaganda antifrancesa

El 20 huelga general en Túnez

París.—Se ha dado un comunicado en el que se dice que el gobierno francés ha decidido tomar medidas para contrarrestar la propaganda antifrancesa en Marruecos, y para asegurar la integridad del territorio.

El mismo comunicado habla de los procedimientos para combatir el nacionalismo en África y de estudiar el problema de administración de los indígenas y de otras cuestiones concernientes a la marcha interior del Marruecos francés.

Huelga general

Los periódicos anuncian para el día 20 de Noviembre se declarará la huelga general en Túnez como protesta a las medidas francesas contra los jefes nacionalistas marroquíes.

20 millones de caretas antiguas para Inglaterra

Veinte millones de caretas antiguas, serán construidas inmediatamente. Se emprenderá así una gran campaña de defensa antiaérea. En las primeras pruebas, participarán más de veinte mil personas.

LOTERIA PARA NAVIDAD

De Sevilla

Número completo, 1.000 pesetas. Décimos de 50. Participaciones de una y de cinco pesetas. Premio gordo: por una peseta, seis mil pesetas.

De Zaragoza

Billete, 500 pesetas. Vigésimos, 26. Premio gordo, millón y medio de pesetas. La Admón. de Loterías de Soria envía a quien lo solicite, libre de gastos de correo, desde 100 pesetas en adelante.

MARIANO DEL OLMO

Médico-Odontólogo

ACUIRRE, 1

TENEMOS UN SENTIDO PERMANENTE ANTE LA HISTORIA Y ANTE LA VIDA. NUESTRA VERDAD NO CAMBIA NI ANTE LAS OPORTUNIDADES, NI ANTE LOS HALAGOS NI ANTE LA MUERTE.

Persecución de súbditos italianos en Rusia

Se les ordenó abandonasen el país antes del día 15

Represalia al pacto italo-germano nipón

Berlín.—Comunican de Rusia que han empezado a ser objeto de persecución los súbditos, y encarceladas aquellas personas que comen o traten con italianos. Por un orden del comisariado del pueblo ordena a todos los súbditos italianos que abandonen el país antes del 15 de Noviembre.

Esta orden ha sido promulgada en represalia a la adhesión de Italia al pacto germano nipón contra el comunismo.

Se cumple el aniversario del pacto anticomunista

Tokio.—Los periódicos dan la noticia de que la fecha que ha sido señalada para el reconocimiento del Gobierno del Generalísimo Franco, como único legítimo de España, es la del día 25 del actual mes de Noviembre.

El Gobierno japonés ha señalado esta fecha porque en ella se cumple el primer aniversario de la firma del pacto anticomunista entre Japón y Alemania, y estima que la gesta que viene realizando en los campos de batalla la España Nacional es el acto más eficaz de oposición a la barbarie soviética.

Una exposición antibolchevique en Berlín

En ella se presenta la obra revolucionaria de Moscu

España está representada en ella

El día 6 del mes actual se inauguró, en los vestíbulos del edificio del Reichstag, la exposición presentada con el lema «El bolchevismo desenmascarado». Es análoga a la que se celebró en Nuremberg durante la asamblea del partido nacionalsocialista. Imágenes, gráficos, cuadros sinópticos, documentos, muestran de una manera gráfica el desarrollo del marxismo, la influencia de sus teorías en la lucha de clases, la persecución religiosa, etc. Son tomadas desde el siglo XIX, en el cual se destacan las revoluciones del 48 y la Comuna, para continuar en el nuestro, en cuyos comienzos, el año 1903, fundaba Lenin en Londres el partido bolchevique. Luego el intento revolucionario de Rusia en 1905 con el que comienza el peligro mundial del bolchevismo. Las crueldades de la revolución soviética, el dominio de los consejos comunistas en Alemania, la revolución de Bela Kun en Hungría, etapas de terror comunista. Luego, en fotografías impresionantes, el progreso de la expansión mundial de la revolución bolchevique desde el año 1922 al actual. Progreso que ya a la entrada de la exposición, se muestra elocuentemente sobre una colosal esfera. Otras salas muestran la situación real de la Rusia soviética; el terror, el hambre, la miseria y la cínica propaganda atea. Una exposición del terror comunista en Alemania y del arte degradado del país de los soviets, cierra esta parte de la exposición.

Las secciones extranjeras muestran, principalmente, la lucha contra el bolchevismo. Como la que libró Italia antes de la arribada del fascismo. Como la que actualmente está librando España. Sobre esta última, un gran cuadro titulado «Danza macabra en España» da la impresión escalofriante del horror de la acción marxista en nuestro país.

Dos fábricas de automóviles de Detroit cierran sus talleres

Obliga a ello los conflictos obreros

Dos fábricas importantísimas de automóviles de Detroit han cerrado por tiempo indefinido. Las causas del cierre, son los disturbios obreros, los cuales han decidido tomar represalias a la huelga declarada por las fundiciones, que por esto no proporcionan suficiente material de construcción.

Los Reyes ingleses irán a Bruselas esta primavera

Devolverán así la visita de Leopoldo III

Bruselas.—Se anuncia que los Reyes de la Gran Bretaña visitarán Bruselas durante la próxima primavera, devolviendo la visita que dentro de unos días les hará Leopoldo III en Londres.

CONDICIONES JAPONESAS PARA LA PAZ

Entre otras la adhesión China al pacto tripartito antibolchevique

Soberanía de Nankín sobre China

Tokio.—Prevalece en Tokio la opinión de que el Japón debe aprovechar el momento psicológico de la victoria de Shanghai para colocar por última vez al mariscal Tehang Kai-cheh ante esta alternativa, cooperar con el Japón o sufrir un aplastamiento completo.

Las principales condiciones del restablecimiento de la paz serán:
Primera. La adhesión de China al Pacto tripartito anticomunista.
Segunda. El mantenimiento de la soberanía nominal de Nankín sobre el conjunto de China.

Tercera. Desmilitarización de las provincias situadas al Norte del río Amarillo, interpretando ampliamente el acuerdo de 1935.

Cuarta. Como contrapartida, el Japón se comprometerá a retirar sus tropas situadas al Norte del río Amarillo tras un periodo de algunos años.

Quinta. La desmilitarización de la región de Shanghai, prevista en 1932, sería extendida.

Sexta. El Gobierno de Nankín reconocería el principio de la libre disposición de las minorías mongolas y manchúes, lo que entrañaría el reconocimiento «de facto» de la independencia del Mandchukuo y de la Mongolia interior.

1 año	7,50 pesetas
6 meses	4
3 meses	2
Extranjero: año	15

Pago adelantado

El rey de los belgas en Londres

Llegada y recepción en Palacio

Eden no asiste por estar enfermo

Londres.—A las tres de la tarde llegó a la estación Victoria, profusamente engalanada con banderas y flores, el Rey Leopoldo III de Bélgica, acompañado del Duque de Agloncester.

En el andén le aguardaba el Rey Jorge, acompañado del Duque de Kent, el Primer Ministro y todas las altas personalidades del Gobierno y del Palacio.

Al bajar del tren el Rey de los belgas, entrecó la mano del Rey Jorge y del Primer Ministro y le fueron presentadas las personalidades que allí se encontraban.

A la salida de la estación, y mientras una banda tocaba el Himno Nacional belga, los Reyes pasaron revista de la guardia de honor que pertenecía al regimiento de Granaderos de la Guardia.

La comitiva se dirigió en cinco carrozas de gala al Palacio de Buckingham en medio de atronadoras ovaciones de la multitud congregada en todo el recorrido.

Por la noche se celebró un banquete de gala en Palacio en honor del Rey de los belgas. El ministro de Negocios Extranjeros, Mr. Eden, no podrá asistir por encontrarse enfermo.

Un avión belga se estrella al dirigirse a Londres

Perecen 11 personas

Entre ellos los Grandes Duques de Hesse y varios familiares

Ostende.—Once personas de las cuales cinco eran miembros de la Casa alemana de Hesse, han encontrado la muerte ayer cuando un avión belga de línea que se dirigía a Londres, perdió velocidad y se estrelló contra el suelo.

Iban a bordo el Gran Duque de Hesse, la Gran Duquesa, sus dos hijitas y la Gran Duquesa madre.

Iban a asistir a la boda que se celebraba el sábado de un miembro de su familia con la hija de sir Auckland Geddes.

La Gran Duquesa pertenecía a la familia reinante de Grecia, y el Gran Duque era sobrino segundo de la Reina Victoria de Inglaterra. Además en el aparato viajaba el barón de Eisenhart y dos damas de la Gran Duquesa.

El piloto M. Lambot era muy conocido.

Prorrogan el estado de alarma

Martínez Barrio preside la Diputación permanente de las Cortes

La mañana del martes, se ha reunido la Diputación permanente de las Cortes en el edificio del parlamento catatán. Presidió Martínez Barrios y asistieron, además de Negrín los diputados Alvarez de Vayo, Lamóneda, Torres Campaña, Fernández Clérigo y Palomo. Negrín pronunció un largo discurso, al final del cual se le ratificó la confianza y se le votó la prórroga del estado de alarma.

La bandera roja y gualda en Gibraltar

Gibraltar.—Por vez primera ha vuelto a lucir la bandera roja y gualda en el Consulado español de Gibraltar.



DESDE LAS COSTAS DE MARRUECOS
HASTA EL COSTADO DE MADRID
YAGÜE
CONSIGUIÓ PARA ESPAÑA
TODAS LAS VICTORIAS
HEROJE NACIONAL
UNIO ANDALUCIA CON CASTILLA
AL FRENTE DE SUS
BANDERAS LEGIONARIAS
EN EL FRAGOR DE LA LUCHA,
DESPUES DE CONQUISTAR
BADAJOS
DESDE TRUJILLO,
EL T^{TE.} CORONEL YAGÜE
DIRIGIO A
S O R I A
EL SIGUIENTE MENSAJE:

«TODAS LAS GLORIAS QUE PUEDA COSECHAR SE LAS OFREZCO A ESA TIERRA POBRE, PURA, BUENA Y PATRIOTA EN LA QUE CADA DIA PIENSO MAS
¡¡VIVA ESPAÑA!! ¡¡VIVA SORIA!!»

ERA EL 23 DE AGOSTO DE 1936

Soria tiene una deuda de gratitud y honor con este hijo que tanto supo hacer por España honrando a Soria.

Contribuid a la suscripción abierta para regalarle el bastón y fajín de General.

Reunión del Subcomité de No Intervención

Rusia se adhiere al plan inglés

No se han recibido las respuestas de Salamanca y Barcelona

Londres.—El Subcomité de No Intervención, a raíz de su reunión, ha dado el siguiente comunicado oficial:

«El Subcomité de No Intervención, ha recibido un informe detallado acerca de los progresos substanciales realizados en el aspecto técnico, sobre la retirada de voluntarios, la concesión del derecho de beligerancia, y el restablecimiento y refuerzo del control. Los subcomités técnicos, enviarán al subcomité dentro de la semana próxima, informes detallados referentes a todos estos puntos. El representante de los soviets ha declarado aceptar sin reservas en nombre de su Gobierno, la resolución del 4 de Noviembre, que fué remitida a las dos partes en España.»

La reunión sólo fué notable por la adhesión de Moscú a la resolución del 4 de Noviembre basada en el plan británico. A pesar de no haberse recibido las respuestas de Barcelona y de Salamanca continuarán los estudios para tratar de ponerse de acuerdo sobre las modalidades técnicas de dicha resolución y muy especialmente sobre la cuestión de los voluntarios y de la beligerancia.

El presidente lord Plymouth podrá reunir el subcomité, tan pronto se reciban las contestaciones de España y de todos modos tendrá lugar una reunión la semana que viene.

Después de la reunión, la impresión general es que el punto más difícil de solucionar es el de la retirada de los voluntarios y, en particular, acerca de las cifras que deben ser retiradas para conceder los derechos de beligerancia. Este es un asunto que ha de dar aún mucho juego.

Eden, constipado

Londres.—Mister Eden visitó al primer ministro mister Chamberlain. Después se dirigió a su casa donde se acostó, pues sufre un ataque de gripe.

Consejo General de Colegios Médicos

Una entidad benéfica para socorrer a las viudas y huérfanos de Médicos

Reorganización de los «Colegios Médicos»

El consejo General de Colegios Médicos, siguiendo en el cumplimiento de los mandatos oficialmente confiados por el Gobierno General del Estado, ha elevado a la aprobación de este Alto Organismo, la reorganización y puesta en marcha inmediata de la Previsión Médica Nacional, entidad benéfica destinada a socorrer a las viudas y huérfanos de médicos, farmacéuticos y odontólogos y a los inválidos de estas profesiones.

También, y después de un detenido estudio, ha sometido a la aprobación del Gobierno General, un proyecto de reorganización de los Colegios Médicos de España, en cuya estructura van hermanados al concepto cordial del «Colegio Médico», entidad de ancestral raigambre tradicional en España, con las normas actuales de unidad, jerarquía y disciplina que orientan al espléndido resurgimiento del nuevo Estado.

El Consejo general de Colegios Médicos estudia con extraordinario interés la conveniencia de creación de una publicación científico-profesional, que sea portavoz del progreso médico de España.